

MIRABAUD

17 DE JULIO DE 2025 - NOTA DE PRENSA

Mirabaud y Oquendo Corporate se alían para asesorar a clientes privados y family office en España en operaciones corporativas y de M&A

El acuerdo refuerza la capacidad de Mirabaud para acompañar a sus clientes en todas las etapas de su trayectoria empresarial y patrimonial

Madrid, 17 de julio de 2025 – Mirabaud, grupo bancario y financiero internacional familiar especializado en gestión de patrimonios y activos, y Oquendo Corporate, una firma independiente con más de 20 años de experiencia en asesoramiento en fusiones y adquisiciones (M&A), han anunciado un acuerdo estratégico exclusivo para ofrecer a los clientes privados y family office de Mirabaud servicios de asesoramiento corporativo y en M&A en España.

A través de esta alianza, Mirabaud refuerza su propuesta de valor para acompañar a sus clientes en hitos clave de sus proyectos empresariales, como transiciones generacionales, incorporación de nuevos socios o desinversiones estratégicas. Este acuerdo consolida el compromiso de Mirabaud de ofrecer una atención integral y personalizada centrada en las necesidades reales de los empresarios y las familias.

"Este acuerdo nos permite ofrecer un servicio más completo a nuestros clientes, especialmente en contextos de crecimiento y evolución estratégica", afirma *Pedro Dañobeitia, CEO de Mirabaud en España*. "Es un hito importante para el banco, ya que la experiencia y el enfoque independiente de Oquendo Corporate garantizan un asesoramiento objetivo, riguroso y de primer nivel que aporta un gran valor a nuestros clientes totalmente alineado con nuestro compromiso".

Oquendo Corporate ha actuado como asesor financiero de empresas familiares, emprendedores y grupos internacionales en numerosas operaciones corporativas complejas en diversos sectores en España. Entre las operaciones recientes más destacadas se encuentran: el asesoramiento a la familia en la venta de Lacer; a Portobello Capital y Controlauto en la adquisición de Prevencontrol (empresa líder en inspección de vehículos en Cataluña); a la familia en la venta de DYTSA (empresa industrial) a un operador nacional del sector; y Duplex (empresa familiar de mantenimiento de ascensores) en la adquisición de la empresa valenciana Ascensores Alapont. Sus relaciones de confianza y profundo conocimiento del entorno empresarial posicionan a Oquendo como un socio ideal para acompañar a los Clientes de Mirabaud.

"Colaborar con Mirabaud representa una alianza natural basada en valores compartidos: independencia, innovación, excelencia y orientación al cliente", señalan *Manuel de Prado e Iñaki Salazar, socios fundadores de Oquendo Corporate*. "Nuestra misión es aportar soluciones a medida que protejan y maximicen el valor de cada proyecto empresarial".

Ambas firmas ya están colaborando en operaciones de mercado de alto nivel, como el asesoramiento a Valfortec, un grupo internacional del sector de energías renovables, lo cual es una muestra prometedora del valor de una alianza basada en la complementariedad y la confianza.



En un contexto de creciente sofisticación en la gestión patrimonial y empresarial, alianzas como la de Mirabaud y Oquendo Corporate reflejan una clara tendencia del sector: asociarse con firmas especializadas para preservar la independencia y, al mismo tiempo, asegurar el acceso a los mejores expertos en cada ámbito.

Mirabaud Group

Mirabaud Group fue fundado en Ginebra en 1819. Con sus cuatro valores fundamentales de Independencia, Convicción, Responsabilidad y Pasión, ha crecido a lo largo de los años hasta convertirse en un grupo internacional que ofrece a sus clientes servicios financieros personalizados y asesoramiento en diversas áreas de actividad. Su experiencia radica en la Gestión de Patrimonios (gestión de carteras, asesoramiento en inversiones y servicios para gestores de activos independientes) y la Gestión de Activos (gestión institucional, gestión de fondos y distribución).

Mirabaud siempre ha estado firmemente comprometido con la responsabilidad y la sostenibilidad. Esto se refleja en su relación con los clientes, empleados y la sociedad en general. Como parte firmante de los Principios para la Inversión Responsable (PRI) de las Naciones Unidas desde 2010, Mirabaud tiene la calificación más alta en esta área gracias a su gobernanza y su estrategia global comprometida.

El Grupo cuenta con un equipo de aproximadamente 700 personas y tiene oficinas en Suiza (Ginebra, Basilea y Zúrich), Europa (Londres, Luxemburgo, París, Madrid, Barcelona, Valencia y Milán) y el resto del mundo (Montreal, Dubái, Montevideo y São Paulo).

Para más información: www.mirabaud.com

Sobre Oquendo Corporate

Oquendo Corporate es una firma independiente de asesoramiento financiero especializada en fusiones y adquisiciones y en operaciones corporativas en general, incluyendo operaciones de financiación y reestructuración de deuda. Su enfoque exclusivo en el asesoramiento garantiza un servicio objetivo libre de conflictos de interés.

Fundada en 2002 por profesionales con experiencia en banca de inversión internacional, Oquendo Corporate aporta décadas de experiencia en asesoramiento de transacciones. A lo largo de más de 20 años, ha asesorado en decenas de operaciones en una amplia gama de sectores, lo que otorga al equipo una profunda experiencia transaccional.

Oquendo Corporate se centra en el segmento del mid-market, con un fuerte enfoque en el asesoramiento a empresas familiares y fondos de capital privado, aunque también ha asesorado a grandes corporaciones y grupos internacionales en sus operaciones en España, gracias a su red de firmas independientes extranjeras de asesoramiento.

Para más información, visita: www.oquendocorporate.com

Contactos para prensa

Álvaro Troyano
T. +34 628 500 944
mirabaud@harmon.es

Harmon
Serrano 57, Planta 6
28006 Madrid
España

Raquel Mejías
T. +34 722 619 754
mirabaud@harmon.es

Harmon
Serrano 57, Planta 6
28006 Madrid
España

Audrey Berladyn
T. +41 58 816 25 46
audrey.berladyn@mirabaud.com

Mirabaud & Cie SA
Boulevard Georges-Favon 29
1204 Ginebra
Suiza



www.mirabaud.com